
令和３年度第１回大岡公民館運営審議会 開催概要 

 

１ 日 時  令和３年６月 30日（水）午後１時 30分から２時 30分まで 

 

２ 場 所  大岡公民館１階研修室 

 

３ 出席者  審議会委員 ６名 

       事 務 局 ３名 

       傍 聴 者 なし 

 

４ 委嘱書伝達 

 

５ 会長及び職務代理者の選出 

  会長：池内信夫氏  職務代理者：山崎秋夫氏 

 

６ 審議事項 

（１）令和２年度大岡公民館活動実績について 

（２）令和３年度大岡公民館運営方針及び事業計画について 

（３）その他 

 

７ 議事概要 

（１） 令和元年度大岡公民館活動実績について 事務局から説明 

（２） 令和２年度大岡公民館運営方針及び事業計画について 事務局から説明 

（３） その他 大岡地区成人式の開催について 事務局から説明 

 

これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。 

 

委 員 ワインブドウ講座はどのように開催しているのか。大岡の特産になるのか。 

事務局 中山間地域の公民館の講座は地域経済に繋げていくことが大切ではないかとの考

えから、笹久地区の圃場を会場に、高山村の角藤農園から講師を招き開催してい

る。しかし、土壌によって出来栄えも変わるため、栽培してみなければ分からな

いというのが現状であるが、少しでも興味を持って長く取り組んでもらえればと

思う。 

 

委 員 「おおおか通信」でサークル活動を紹介してもらったことにより、サークルの会

員が増えて良かった。 

事務局 月１回「おおおか通信」を広報と一緒に配布している。そば打ち同好会には公民

館講座を受講した人だけでなく、比較的参加の少ない男性陣も入会した。 



 

委 員 様々な講座を開催していて、地域の皆さんの励みになっていると思う。 

委 員 人口 900 人を割る中で、多彩な事業をやっているのでありがたい。公民館は防災

の役割も担っているので、昨年の防災講座は開催してもらって良かった。 

 

委 員 公民館が交流センターと名称を変え、指定管理となっている館もあるが、違いを

教えて欲しい。 

事務局 指定管理は３年前の数で留まっている状態である。 

    現在の公民館は利用制限があるため、交流センターに移行することによって利用

しやすくなるのではと試験的に行っている状況。 

 

委 員 他の地域の活動も知りたい。 

事務局 各公民館が発行している館報を綴ってあるので見てほしい。 

 

委 員 昨年の成人式の様子と今年の予定はどうか。 

事務局 昨年は地域住民からコロナ禍で開催するのかと心配する声もあったが、Zoom を利

用することにより海外及び首都圏からの参加も可能になった。新成人にも一つの

区切りがつき開催できてよかった。今年は来場と Zoomによるオンライン参加を選

択できるよう案内していきたいと考えている。共催の住民自治協議会と協力しな

がら進めていきたい。 

委 員 昨年は延期になったところが多かったが、やるべき時に開催できて良かった。 

委 員 大岡地区は新成人の人数が少ないので Zoomも利用し易いと思う。来場できない人

も参加でき、参加者同士もつながることができるので、今年もオンラインを活用

して開催してほしい。 

 


